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　知事提出議案の主なものは、高齢者・障害者施設へ新型コロナウイルス感染症対策の支援継続、
道路や河川の公共工事の追加等です。以下、私が所属している委員会での質疑のやり取りをQ&A
方式で報告します。

　この特別委員会では、埼玉県に23ある公社（県が４分の１以上出資している団体）の事業報告、
会計報告について質疑し、最後に提言をします。9月定例会には「株式会社さいたまアリーナ（スー
パーアリーナ）」「埼玉県公園緑地協会」「埼玉県住宅供給公社」について審査しました。

公社事業対策特別委員会

公園緑地協会のガバナンスのあり方を問う！
県営水上公園における水着撮影会の件で、公園緑地協会の評議員会や理事会ではどのような議論が行われたのか？　開かれて
いないとしたら何故開かれていないのか？　管理運営をしている公園ごとにルールがあったりなかったりするのは何故か？　

例えば公園を支社する。支社ごとにルールもバラバラで、独立性があり、支社どうしの情報交換、横のつながりもないというのは、
本社の会社運営としていかがなものか。

評議員会、理事会は開いていない。各委員には電話で説明し、理解いただいていた。ルールが統一されていなかった
点については反省している。今後は、本社としてしっかり支社を管理していく。A
公益財団法人として公共性、透明性を保ち、情報公開に努め、県民満足度の高い公園運営をすること提言

eスポーツ普及の本気度は？
　企業版ふるさと納税の活用で、eスポーツのプロ選手によるエキシビションマッチや体験会のイベント、高校生を対象にした
トレーニングキャンプを開催する議案について

今回は仮設で整えるが、高速かつ安定性のある通信環境がないと競技性が担保されないことから、高速処理可能なゲ
ーミングPC通信環境を整える必要があると考えている。A

スポーツとしての側面が強くなればなるほど、通信環境の整備が勝敗を握るのではないかと考えるが、5Gやデバイス、コ
ントローラーなどの環境整備は今後どのように進めていくか？

中小企業にもチャンスがある公共工事の入札を！
　朝霞児童相談所新築工事の契約議案について

　質疑した議案の他、越谷警察署庁舎新築工事等の契約議案が可決されました。

現場を支える技能者のスキルや経験が客観的に評価される「建設キャリアアップシステム」や、受発注者で情報を共有し、
相互利用できるASP方式（クラウドシステム）を導入し、書類作成のスリム化で現場の負担軽減を図っている。A

（入札過程では、当初９者から資料要求があったにもかかわらず、実際に入札金額の提示をしたのは１者であったことを踏
まえて）積算能力の向上により各者入札予定価格が予想しやすくなった結果、利幅も薄い案件には、実績づくりを念頭に入

札する体力のある企業でなければ参加すらできない状況だと考えられる。人手不足、そして来年度から始まる働き方改革も中小
企業にしてみれば益々の苦境となるが、県としてこのような状況をどう捉えているか？

総務県民生活委員会

　岩槻に新設される運転免許本部高齢者講習施設の庁舎新築工事が、物価高で請負金額の増額が要請された議案について

「公共工事は小さく生んで大きく育てる」とよく言われるが、適正な請負額は保たれているか

今回増額された約6280万円の賃金分と物価上昇分の内訳は？　当初の請負金額（約15億）における労務賃金は全体の何
割か？　インフレスライド※による増額請求は受注者から申し出があれば何度でもできるとのことだが、申し出に対する審

査はどのように行っているのか？　入札予定価格ギリギリで応札し、増額要請が度重なるような事態にはならないのか？
※インフレスライド……工事契約後、日本国内における賃金や材料費の価格変動に対応するため契約金額の変更ができる制度

賃金分が24%で約1500万円、資材価格の上昇分が76%で約4700万円。当初請負金額における労務賃金は約
20%であった。増額申請については、（県が決めている）設計労務単価、資材価格が改定された場合や、残工期が２ヵ

月以上あることなどが必要で、受注者（企業）と発注者（県）で協議をして決めている。
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